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PRÉSENCES 

Yvan Demers, directeur 
Dominic Bourassa, parent  
Claudia Belzile, parent 
Louise Daneault, enseignante 
Caroline Lacroix, présidente  
Jocelyn Morin, parent 
Stéphanie Joyal, enseignante 
 Manon Bombardier, enseignante 
Catherine Giguère, enseignante 

ABSENCES 

 
Geneviève Bachand, parent 
Huguette Monrinville, Service de garde 
Jérome Hurtubise, commissaire 
Stéphanie Robert, représentant communauté 
 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Madame la présidente vérifie le quorum et procède à l'ouverture de la séance à 17h10. 
 
 

2. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par monsieur Jocelyn Morin et résolu que l’ordre du jour de la présente séance 
soit adopté tel que présenté. 
 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
Compte tenu de la température peu clémente, nous convenons que certains sujets pourraient 
être reportés à la prochaine séance de travail. 
 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL (DÉCEMBRE 2014) 

Il est proposé par monsieur Dominic Bourassa et résolu que le procès-verbal soit adopté tel que 
présenté. 
 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

4. PAROLE AU PUBLIC 
 
Aucun 
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5. SUJET DE LA DIRECTION 

 
Dossiers présentés pour adoption : 
 
5,1 LE PROJET DE BUDGET 2014-2015 
 

N’ayant pas d’autres questions ni commentaires à formuler sur le projet de budget 
depuis la dernière séance, il est proposé par monsieur Dominic Bourassa et résolu que 
le projet de budget 2014-2015 soit adopté tel que présenté. 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

5,2 NOUVEAU LOGO 
 

Il est proposé par monsieur Jocelyn Morin et résolu que la proposition du comité Logo 
soit adoptée tel que présenté. 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
Madame Claudia Belzile suggère qu’un espace soit réalisé dans l’école pour faire une 
place aux deux logos afin de démontrer l’évolution de l’école dans le temps. 
 

Dossiers présentés pour approbation : 
 

5,3 LE PROJET DE GRILLE-MATIÈRES 2015-2016 
 

Il est proposé par madame Claudia Belzile et résolu que le projet de grille-matières 
2015-2016 soit approuvé tel que présenté. 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

5,4 LE PROJET DE PLAN DE LUTTE POUR CONTRER LA VIOLENCE 
 ET L’INTIMIDATION 
 

Monsieur Yvan Demers présente les résultats du dernier sondage réalisé auprès des 
élèves de 4e, 5e et 6e année concernant leur sentiment de sécurité dans l’école.  Ces 
résultats démontrent que les actions prises dans l’école portent des fruits puisque les 
taux de violence et d’intimidation sont à la baisse. 

 
Il est proposé par madame Claudia Belzile et résolu que le projet de Plan de lutte pour 
contrer la violence et l’intimidation et les fiches de signalement qui s’y rattachent soient 
adoptés tel que présentés. 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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Dossiers présentés pour discussion : 
 

5,5 DERNIÈRES NOUVELLES CONCERNANT LES COMMISSIONS SCOLAIRES 
 

Monsieur Yvan Demers présente les dernières nouvelles concernant les projets de 
fusions des commissions scolaires de l’Estrie.  Il nous suggère de suivre l’actualité, car 
les nouvelles sur le sujet évoluent rapidement. 

 
5,6 LES DEVOIRS ET LES LEÇONS 
 

Nous convenons de reporter le sujet à la prochaine séance. 

 
6. MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

 
Monsieur Dominic Bourassa résume les principales informations de la dernière rencontre du 
comité de parents.  Il mentionne que le sujet sur les propositions de calendriers a suscité des 
questionnements de l’assemblée : les journées pédagogiques flottantes pour les conseillers 
pédagogiques et le choix des lundis et vendredis comme journée pédagogique 
 
 

7. MOT DE LA FONDATION 
 
Aucune nouvelle. 
 
 

8. MOT DE NOTRE COMMISSAIRE 
 

Aucune nouvelle. 
 
 

9. AUTRES SUJETS 
 

 
10. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h10  
Il est proposé par monsieur Jocelyn Morin et résolu que la séance soit levée. 

 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 
 

     

 La présidente, Caroline Lacroix Le directeur, Yvan Demers 


